

Dienstag, 4. September 2018

Seite 13

## Fahrzeugtest auf den Ökomodell-Bauhöfen

Zwei elektrische Kommunal-Fahrzeuge testen die Bauhof-Mitarbeiter der Ökomodell-Gemeinden derzeit. In der ersten Testwoche durften Grassau, Marquartstein, Übersee, Bergen und Unterwössen die elektrischen Mehrzweck-Fahrzeuge Goupil G4 und G5 auf Herz und Nieren ausprobieren. Anschließend trafen sich die Leiter und Mitarbeiter der Bauhöfe mit Martin Haringer von der Firma Eder, die die Fahrzeuge kostenlos zur Verfügung gestellt hatte, Hans Thullner von der Gemeinde Unterwössen und Ökomodell-Klimaschutzmanager Hans Haslreiter zum Erfahrungsaustausch. Dabei berichteten die Mitarbeiter, dass die E-Nutzfahrzeuge einfach zu bedienen sind und eine hohe Ladekapazität haben. Es entstand ein reger Austausch über Reichweite, Aufladung und Einsatzmöglichkeiten. Haslreiter informierte über die Möglichkeiten einer Förderung der elektrischen Kommunal-Fahrzeuge. In den nächsten Wochen werden die Fahrzeuge nun auch in Schleching, Reit im Winkl und Grabenstätt getestet. **FOTO** ökomodell achenal



Fahrzeugtest auf den Ökomodell-Bauhöfen